## Menace pour la profession : l'ordre infirmier

## Payer pour avoir le droit de travailler

## L'intersyndicale CFDT, CFTC, CGT, CI-CS, FO, SUD Santé, UNSA de l'AP-HP appelle à la mobilisation de l'ensemble de la filière infirmiere.

Le gouvernement De Villepin veut nous imposer l'Ordre Infirmier pour « soi-disant répondre à une demande de reconnaissance de la profession».

La priorité des Infirmier(e)s n'est pas la création d'un Ordre Infirmier mais l'amélioration des conditions de travail, la revalorisation de la formation et des carrières, et la reconnaissance de la qualification dans le salaire (Bac + 3).

L'Ordre Infirmier est une atteinte sans précédent à la démocratie. Notre diplôme d'Etat ne suffira plus, adhésion et cotisation vont être obligatoires à l'Ordre Infirmier pour pouvoir exercer notre profession.

Ordre Infirmier = le regard sur le droit d'exercice professionnel = sanctions disciplinaires (double peine).

Le projet de loi sera discuté à l'Assemblée Nationale le 13 juin. l'intersyndicale AP-HP vous appelle à un rassemblement devant l'Assemblée Nationale pour manifester votre refus de l'Ordre Infirmier.

## Notre avenir professionnel est en jeu !!!

Venez nombreux le 13 juin 2006 à 9 heures

A l'Assemblée Nationale 126 rue de l'Université 75007 PARIS

Métro : Assemblée Nationale